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ПРОЦЕССУАЛЬНЫЕ СРОКИ 
НА СТАДИИ ВОЗБУЖДЕНИЯ УГОЛОВНОГО ДЕЛА

JUDICIAL TERMS 
ON THE STAGE OF LAYING AN ACTION

Аннотация. Процессуальными гарантиями защиты прав участников уго-
ловного процесса и повышения эффективности уголовного судопроизводства 
являются процессуальные сроки, применение которых субъектами уголовного 
процесса охарактеризовано в настоящей статье.

Ключевые слова: процессуальный срок, возбуждение уголовного дела, орга-
ны дознания, органы внутренних дел, приостановление и продление срока, реше-
ние по заявлению и сообщению о преступлении. 

Annotation. The judicial guarantees of protection of rights for the participants 
of criminal procedure and increase of efficiency of criminal trial are judicial terms 
application of that is described the subjects of criminal procedure in the real article.

Keywords: judicial term, laying an action, organs of inquest, organs of internal 
affairs, stopping and extension of time, decision on a statement and report about 
a crime.
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ОСНОВНЫЕ НАПРАВЛЕНИЯ БОРЬБЫ 
С ТЕРРОРИЗМОМ В РАМКАХ 
СОЮЗНОГО ГОСУДАРСТВА 

(Россия и Беларусь)

BASIC DIRECTIONS OF THE FIGHT 
AGAINST TERRORISM WITHIN 

THE FRAMEWORK OF THE UNION STATE 
(Russia and Belarus)

Аннотация. В статье рассматриваются проблемы унификации норматив-
но-правового регулирования борьбы с терроризмом в рамках Союзного государ-
ства России и Беларуси.

Ключевые слова: терроризм, террористический акт, концепция нацио-
нальной безопасности, антитеррористическая деятельность.

Annotation. The article discusses the problems of standardization of the fight 
against terrorism in the framework of the Union State of Russia and Belarus.

Keywords: terrorism, terrorist act, national security concept, anti-terrorist activity.

       
      

          
      

         
       

    
      

        




